



INTERNATIONAL ASSOCIATION
ASSOCIATION OF UNIVERSITIES

ASSOCIATION INTERNATIONALE
DES UNIVERSITES

INTERNATIONAL UNIVERSITIES, BUREAU BUREAU INTERNATIONAL DES UNIVERSITES

Sophie Pulchérie GBADIN
Déléguée de la République
centrafricaine auprès de l'UNESCO
Bureau MS2-40
Maison de l'UNESCO
75015 PARIS

Paris, le 31 mai 2011

Madame la Déléguée,

J'ai l'honneur de vous informer que EUCLIDE apparaîtra lors de la prochaine mise à jour de la liste des établissements d'enseignement supérieur que nous rendons disponible sur notre site Web à l'URL suivante : <http://www.iau-aiu.net/content/list-heis>. En raison de la nature de cet établissement, il apparaîtra sous 'Regional / International Institutions'. L'établissement se trouvera également inclus dans notre publication 'The International Handbook of Universities', 24ème édition, version papier et en ligne, qui sortira en 2012.

En espérant pouvoir toujours compter sur votre participation pour la mise à jour de notre base de données, je vous prie d'agréer, Madame la Déléguée, l'expression de mes salutations les meilleures.

Isabelle Turmaine
Directrice
Centre d'Information et Services de Communication



OFFICIAL TRANSLATION

Paris, May 31, 2011

Madam Commissioner,

I have the honour to inform you that Euclid will appear in the next update the list of institutions of higher education that we make available on our website at the following URL: <http://www.iau-aiu.net/content/list-heis>. Because of the nature of this institution, it will appear under 'Regional / International Institutions'.

The institution will be included in our publication 'The International Handbook of Universities', 24th Edition, print and online, which will be released in 2012.

Hoping to always rely on your participation for the update of our database, yours sincerely, Madam Commissioner, the expression of my sincerely.

Isabelle Turmaine

Director